

すずらん会だより 69号



2020年1月発行

フリーマーケットをふりかえって

11/16 (土) ふれあいフリーマーケットが開催されました。9時ごろから早々と見に来た人たちが賑わっていました。中の販売では、洗剤、タオル、マグカップ、みかん、家庭用品が結構売れていました。綺麗な手鞠も全部売れてしまいました。外の販売では、大根、里芋などの野菜、観葉植物などがよく売れていました。今年は洋服などを売るところが多く、手づくりのお店は少なめのような感じでした。私は休憩の時に回って、ペンギンのキーホルダーを安く買えて嬉しかったです。

販売担当の人が少なかったのが大変だったと思います。朝早くからお疲れ様でした。

総和地区定例会に参加して

1/15 (水) 健康の駅にて、障がい福祉課から2名をお迎えし、会員15名出席のなか開催されました。障害者サービスについて、五霞町、境町に続き今回は古河市と一年かけて学習しました。

平成30年4月から「自立生活援助」「就労定着支援」の新設。以前に比べたらずいぶん手厚い支援になってきていると感じました。困ったらず相談窓口へ足を運んでください。

ナイスハートフェスティバル 2019に参加して

12/7 (土) ナイスハートフェスティバル2019が水戸で開催されました。雨で肌寒い一日でしたが作品はどれも素晴らしいものばかり、お昼にはれんこんカレーを美味しく頂きました。ホールでは各種パフォーマンスも見応えがあり感動しました。

Koga 障がい者フォーラム 2019

12/15 (日) 笹森理恵さんの「感じてみませんか、発達障害の世界」の講演と、HANDSIGHの手話パフォーマンスを聴いてきました。笹森さんと3人のお子さんも発達障害という困難を抱えての生活、とても興味深く聞くことができ大変参考になりました。手話パフォーマンスも会場と一緒に盛り上がり、楽しいひと時を過ごしました。

押し花くらぶ

押し花くらぶに2回参加しました。とても楽しい時間を過ごしました。1回目は電話帳などの厚みのあるものを持ち寄り、色とりどりの花や葉をみんなで挟みました。2回目は乾燥した花々をそれぞれ自分の好きなように並べて糊で貼りました。花びらが繊細で息で飛んでしまいそうに薄くそれをピンセットで仕上げていき額に入れました。一人一人違う素敵な作品に仕上がりと、最後にはみんなの作品を並べて飾り写真を撮りました。それぞれとても綺麗で癒されました。次回を楽しみにしています。



ふれあい交流会

定例会 (三和地区) 別紙にて

役員会報告

11月度	運営及び会員状況、各係の報告、年末の事業計画の準備
12月度	運営及び会員状況、各係の報告、年内・年明け事業計画の状況と確認

問い合わせ/連絡先：茨城県古河市新久田271-1福祉の森会館 (特定非営利活動法人ふれあい内)

☎/fax0280-48-5878 e-mail info@fureai-net.org